

Son épouse:

Marie-Louise **Gruaz-Sueur**, à Pully;

Ses enfants:

Danièle et Heiner **Hormuth-Gruaz**, à Münster (Allemagne);

Monique **Carruzzo-Gruaz**, à Lausanne;

Ses petits-enfants et arrière-petits-fils:

Thomas et Loredana **Hormuth-Magri** et leur fils Pierre, à Genève;

Cécile **Griesmar** et Julien **Chautems**, à Lausanne;

Sébastien **Griesmar** et Anouck **Merz**, à Lausanne;

Les familles parentes et alliées:

Rohrer (Argentine et Suisse), **Bernasconi, Rochat, Girod, Ameli** et **Chaillot**,

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre GRUAZ

survenu le vendredi 28 août 2009, à l'âge de 88 ans, après une longue maladie supportée avec courage, dignité et humour.

La cérémonie d'adieux s'est déroulée dans l'intimité.

La famille exprime ses chaleureux remerciements au Dr Luc-David Henchoz pour son soutien inconditionnel pendant de longues années au CMS de Pully, pour sa disponibilité; aux soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux pour leur humanité; à toute l'équipe de l'EMS du Château de la Rive, à Lutry, pour la gentillesse et la chaleur témoignée à Pierre.

*On ne voit bien qu'avec le cœur.
L'essentiel est invisible pour les yeux.*
Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.